

Miedo, dulces y terroríficos personajes se dan cita en la fiesta de Halloween del Mercado Central

31/10/2015



Los niños realizaron el conocido "truco o trato" por los diferentes puestos | Jesús Cruces.

Pequeños vampiros, fantasmas, brujas, esqueletos y otros aterradores personajes tomaron ayer el Mercado Central de Elda durante la segunda edición de la fiesta de Halloween para los niños de la ciudad. Decenas de menores se acercaron disfrazados hasta el mercado para participar en las diferentes actividades que se llevaron a cabo durante toda la tarde. Los puestos tuvieron uno de los mejores días del año en ventas.

A partir de las 17:30 horas, en el Mercado Central se realizó animación infantil, cuentacuentos y se repartieron caramelos. Esto sumado a la terrorífica decoración consiguió un ambiente perfecto para que los pequeños disfrutasen con las historias de miedo y realizando el

tradicional "truco o trato" por los diferentes puestos.

Aunque no todos, cabe señalar que fueron muchos los comerciantes que se sumaron a este evento y decoraron su puesto e incluso se disfrazaron para celebrar Halloween junto a los niños.

El nuevo presidente de la Asociación de Comerciantes del Mercado Central de Elda, Salvador Suárez, se mostró satisfecho con esta segunda edición y destacó a *Valle de Elda* que "ha ido mejor de lo que esperábamos, han venido muchos niños y estaban contentos, esto hace que también los padres también lo estén, lo que es positivo". Los niños alegraron el Mercado con su presencia, que se

prolongó hasta la hora del cierre.

Suárez afirmó que los comerciantes del Mercado Central valoran la posibilidad de realizar más actividades para niños y "no solo en fiestas puntuales porque estas festividades se celebran en toda la ciudad, queremos programar eventos similares durante todo el año para que cada vez más padres se acostumbren a venir, porque si los niños están contentos, los padres también, y serán más los compradores".

La actividad estuvo organizada por la asociación de comerciantes del Mercado Central y contó con el apoyo del Ayuntamiento.



Algunos comerciantes decoraron sus puestos para la ocasión | Jesús Cruces.